



Yorgelis "explotará" sus potencialidades en la altura.

Buen debut de Marlies con el Twenty20

Por **Lisset I. Ricardo**

LA CUBANA Marlies Mejías enseñó sus aptitudes bastante temprano en el club profesional estadounidense Sho-Air Twenty20, al convertirse en su segunda mejor representante en el Santos Women's Tour de Australia, al que asistió en calidad de invitada.

Entró décima en dos de las cuatro etapas celebradas la última semana, y aunque en las anteriores se ubicó en los puestos 37 y 43, finalmente quedó en el 28 solo superada entre sus compañeras por la norteña Shayna Powless (25), en evento que ganó la local Amanda Spratt y su equipo Mitchelton Scott.

La carrera dio inicio con 101 pedalistas de 17 equipos y finalizaron 78 tras 386 kilómetros, correspondiéndole el noveno lugar al Twenty20, club femenino creado en el 2005 y que ya posee categoría UCI Women's Team, máxima en ese sexo del ciclismo de ruta a nivel mundial.

Marlies, quien en el 2017 tuvo una estupenda temporada con el Shimano de Argentina, elenco de menor rango, fue la única latinoamericana en la lid australiana y continuará sus pedaladas este mes en un Criterium en Melbourne, donde la etapa es calurosa.

En su debut, Marlies también estuvo acompañada por otras cuatro estadounidenses, Scotti Lechuga (plaza 33), Erica Clevenger (43), Margot Clyne (60) y Danielle Morshead (73), escuadra que concluyó en noveno escaño a 9:01 minutos del campeón (32:26.08 horas).

Marlies reconoció que este nivel es mayor al enfrentado cuando estaba en el Shimano, pero está contenta porque confía en que cuando las integrantes se conozcan más y la escuadra se ajuste conseguirán mejores resultados.

La joven es una de las cartas de triunfo de Cuba con vistas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, previstos entre julio y agosto del presente año, así como Arlenis Sierra y Heidy Praderas, ubicadas en el club kazajo Astaná Team Woman, con base en Italia.

Otras que defienden un espacio en el plantel son las experimentadas Yumari González, Yudelmis Domínguez, Iraida García, Mirta García, Maylín Sánchez, Idaris Cervantes y la velocista Lisandra Guerra, quien se convirtió en madre y ya se integra al entrenamiento en su natal provincia de Matanzas, según declaraciones de Pablo Arturo Campins, comisionado nacional de ciclismo.



Gira con destino a Birmingham

Por **Eyleen Ríos**

CON NUEVE figuras incluidas entre las fundamentales para el ciclo olímpico enfrentará el atletismo cubano la temporada invernal, que tendrá como destino final el estadio techado de la ciudad de Birmingham, en marzo.

La heptalonista Yorgelis Rodríguez, quien por primera vez se enseñará en pruebas individuales del salto de altura, será la más "atareada" con cinco presentaciones, según el cronograma ofrecido por la Federación Cubana de Atletismo.

La cuarta del pasado Mundial al aire libre en Londres debutará el día 30 de este propio mes en la urbe checa de Trinec, y apenas una semana después

(6 de febrero) competirá en Banska Bistryka, Eslovaquia.

El día 8 se presentará en Madrid, plaza en la que estará acompañada por los triplistas Cristian Nápoles y Andy Díaz, y por el cuatrocentista Yoandys Lescay.

La ciudad española de Barcelona será la siguiente parada el 13 de ese propio mes y el 15 terminará en Torun, Polonia, sitio en el que igualmente buscarán buenos resultados Nápoles y Díaz.

Los saltadores de longitud Juan Miguel Echevarría y Maikel Massó se unirán a las andanzas por suelo europeo, y aunque solo el primero fue anunciado para la alemana Karlsruhe (3 de febrero), los dos estarán luego en Metz, Francia, el día 11.

Allí se espera también por el vallista corto Roger Valentín Iribarne, en tanto ese propio día en Alemania impulsará la bala Yanniubis López.

La estelar pertiguista Yarisley Silva cumplirá base de entrenamiento desde finales de enero en Pamplona, España, pero solo competirá el 25 de febrero en el Grand Prix de Glasgow.

Todos los mencionados deben estar en el Campeonato Mundial de Atletismo Bajo Techo de Birmingham, del primero al 4 de marzo, donde se esperan mejores resultados que los conseguidos hace dos temporadas en Portland.

En aquella ocasión la reducida delegación caribeña —en la que no se incluyó Yarisley para defender su petro del 2014— regresó sin premios.

Yamilka anda optimista

Por **Tony Díaz Susavila**

«**ESTE** certamen lo hemos esperado por mucho tiempo, porque además de elevar nuestro nivel competitivo implica el regreso de una lid de rigor para nuestra arma y sexo a Cuba», expresó a **JIT** la líder de la espada femenina aquí, Yamilka Rodríguez.

«En los últimos tiempos hemos estado escasas de eventos a ese nivel, pero aun así confío en que individualmente y por equipos

tendremos un buen desempeño. Ya verás», afirmó.

Yamilka, doble monarca continental, es la única cubana con puntos en el ranking, luego de ubicarse en el escaño 29 entre 127 concurrentes al Grand Prix de Espada de Catar, a fines del año precedente. Allí llegó en cero.

En esa justa ganó cuatro de seis combates en el poule 1 (tabla de 128) y transitó hasta caer 6-15 toques en la tabla de 32, ante la ucraniana Olena Kryvytska, séptima del mundo y asistente a la cita de este fin de sema-

na en la Ciudad Deportiva habanera.

Ubicada entre las 170 primeras del ranking de la Federación Internacional de Esgrima (FIE), la santiaguera valora que también podrán verse a tiradoras del área, posibles contrincantes en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla, previstos del 19 de julio al 3 de agosto.

«Supe por mi entrenador Pedro Enríquez que vienen las mexicanas, quienes siempre son buenas tiradoras», expresó.

México inscribió para la lid individual a seis espadachinas, lideradas por Joselyn Cruz, número 141 del listado de la FIE.

Según la última actualización de la entidad, a los duelos en La Habana concurrirán 146 tiradoras de 25 naciones para los combates individuales, en tanto hay confirmados 17 países para los cruces de aceros por equipos.

Entre las citadas aparecen nueve de las diez primeras del planeta en este momento, lideradas por la estonia Julia Beljajeva. Solo faltará la número dos: la húngara Emese Szasz-Kovacs.

Visto así, la Copa del Mundo promete acción en grande del 19 al 21 próximos.



JOSE LUIS ANAYA



PARA MÁS INFORMACIÓN SÍGANOS EN:



Jit



@jit_digital



Jit Deporte Cubano



jit@inder.cu



www.jit.cu



www.inder.gob.cu